

BürgerStiftung Rommerskirchen auch im Jahr 2020 nicht erfolglos

Zumindest nicht negativ, wenn auch nicht wirklich positiv, ist das Jahr 2020 aus finanzieller Sicht verlaufen. Alle mehrjährig laufenden Projekte konnten dank der finanziellen Möglichkeiten und auch durch Spenden fortgeführt werden. Hier ist insbesondere das **Gesunde Schulfrühstück** in den drei Grundschulen der Gemeinde während der Wintermonate zu nennen, wenn auch aufgrund der häufigeren Unterrichtskürzungen bzw. Schulschließungen die Lieferungen zeitweise entfielen.

Nach wie vor sortiert und ergänzt die BürgerStiftung im Rahmen ihrer Patenschaft den **Offenen Bücherschrank** in Rommerskirchen. Der Schrank wurde der Gemeinde ursprünglich von der RWE Deutschland AG kostenfrei zur Verfügung gestellt und vor dem Rathaus an der Bushaltestelle platziert.

Inzwischen schon als Tradition wurde auch der diesjährige Wettbewerb der beiden besten **Auszubildenden** in Rommerskirchen erfolgreich durchgeführt. Obwohl pandemiebedingt keine größeren Feierlichkeiten stattfinden konnten, durften wir dennoch die beiden besten Azubis ehren – in diesem Jahr wieder zwei junge Damen: **Frau Manuela Schneider und Frau Katharina Thone** aus Rommerskirchen. Wie bei jeder Ehrung erhielten auch die beiden Siegerinnen je 500 Euro als Prämie.

Ebenso konnten wir die GGS Rommerskirchen bei der Veröffentlichung des Mal- und Arbeitsbuchs zur Radfahrausbildung der SchülerInnen unterstützen.

Auch unsere diesjährige Ehrung einer Mitbürgerin nach dem Motto „Nachhaltigem Engagement für die Region“ konnten wir wieder erfreulich gut einbringen. So ehrten wir **Frau Mia Berghoff** aus Rommerskirchen Anfang Oktober im Rahmen des Bürgerpreises „*Gut Engagiert*“ des Rhein-Kreises Neuss als mit einem Geldpreis in Höhe von 500 €.

Wie bereits in den vergangenen Jahren werden die 13 aufgebauten Bänke, direkt auf oder nahe am Bahndamm, gut genutzt. Somit ist dieses Projekt der BürgerStiftung am populärsten, meistgenutzten Naherholungsbereich in der Gemeinde erfolgreich durchgeführt. Dort wird 2021 eine Erweiterung des Bereiches der Geh- bzw. Fahrradwege sowie des Reitweges durch Gemeinde und Kreis durchgeführt. Dabei verbleiben unsere Bänke unverändert, wie die Gemeinde mitteilte.

Gerne greifen wir Ihre Vorschläge und Angebote zur Durchführung künftiger Stifterforen auf. Nach wie vor suchen wir Firmen und MitbürgerInnen aus Rommerskirchen, die uns bei unseren Projekten durch Spenden oder aktive Mitarbeit unterstützen. Hierbei denken wir z. B. bei Firmen insbesondere an den Wettbewerb für den oder die beste(n) Auszubildende(n) in bzw. aus Rommerskirchen. Gerne führen wir die Übergabe der Preisgelder an die SiegerInnen im Rahmen einer kleinen Feier mit entsprechender Berichterstattung in den lokalen Medien in Ihren Räumlichkeiten aus.

So können wir wohl zu Recht darauf hinweisen, dass – insbesondere trotz der außergewöhnlichen Umstände durch die Pandemie – aufgrund unserer positiven Bilanz auch 2020 letztlich noch ein erfolgreiches Jahr der Stiftung war.

Vorstand und Kuratorium werden sich auch 2021 gleichermaßen aktiv einsetzen, um mit Unterstützung aus Wirtschaft und Bürgerschaft Gutes für die Mitmenschen in Rommerskirchen zu erreichen.

Alle verausgabten Gelder wurden zu satzungsgemäßen Zwecken gemäß § 2 der Satzung vom 29.10.2008 der Bürgerstiftung Rommerskirchen verwendet.

Eckart Roszinsky
1. Vorsitzender
BürgerStiftung Rommerskirchen

Bilanz für das Jahr 2020 als Download:

 [Bilanz-2020.pdf \(38,4 KiB\)](#)